

Finalmente, se refirió al magno proyecto de riegos del Altoaragón, que constituye la empresa de mayor envergadura emprendida en España y que ha de enriquecer extensas zonas, hoy casi esteparias por la sequía a que constantemente se ven sometidas, convirtiéndolas en verdaderos vergeles. Explicó las vicisitudes del Plan, cuya redacción fue iniciada en 1912, y que ahora va a tener pronta realización, poniendo de relieve la labor llevada a cabo por la Confederación Hidrográfica del Ebro y el Instituto Nacional de Colonización, en cuyo programa figura la construcción de sesenta y cuatro nuevos pueblos, algunos de ellos ya terminados, nivelación de terrenos, distribución de cultivos, etc., resaltando la importancia que para la economía nacional tendrá la producción en regadío de las 172.772 hectáreas a que alcanza la totalidad del proyecto.

El señor Lapetra recibió las más cariñosas felicitaciones de los numerosos aragoneses residentes en Valencia por su documentada y amena disertación, la cual, por su extraordinario interés, ha sido recogida en un folleto editado recientemente por la Corporación Provincial.—S. B. A.

II Congreso Histórico Internacional de la Guerra de la Independencia y su época.

La Institución «Fernando el Católico», con motivo del CL aniversario de los sitios de Zaragoza, convoca el II Congreso Histórico Internacional de la Guerra de la Independencia y su época, dedicado a examinar el estado de la cuestión, problemática y casuística, de los estudios realizados acerca, y en sus más señalados aspectos, de la guerra hispano-napoleónica comenzada en 1808, así como de sus antecedentes y consecuencias, recabando para ello la cooperación de quienes se encuentran interesados en tal tema. Convocatoria que la Institución «Fernando el Católico» hace con el propósito de contribuir al esclarecimiento científico e historiográfico de la mencionada contienda y época.

Las adhesiones pueden enviarse a la Secretaría del II Congreso Histórico Internacional de la Guerra de la Independencia y su época, Institución «Fernando el Católico», palacio provincial, Zaragoza, en donde también se facilitará toda clase de información.—F. B.